



Le métropolite André de Gori et Ateni : Le recours à la force contre l'Église orthodoxe ukrainienne est inacceptable, aussi bien du point de vue spirituel, que selon les lois civiles



Service de communication du DREE, 01.04.2023. En réponse à un message du métropolite Luc de Zaporojié et de Melitopol, faisant part des répressions et des persécutions contre l'Église orthodoxe ukrainienne, le métropolite André de Gori et d'Ateni, hiérarque de l'Église orthodoxe de Géorgie, lui a adressé un message de soutien, soulignant que les pressions actuelles exercées contre les chrétiens étaient inadmissibles.

Constatant que l'Église géorgienne est profondément attristée par les événements tragiques qui se poursuivent en Ukraine, l'archipasteur souligne : « A notre grand regret, la situation des millions de fidèles de l'EOU est aggravée par les dures épreuves que subit l'Église orthodoxe ukrainienne. De nombreux fidèles établissent un parallèle avec les persécutions contre l'Église à l'époque des bolcheviks. »

« Le recours à la force contre l'Église orthodoxe ukrainienne est inacceptable, aussi bien du point de vue spirituel que selon les lois civiles » affirme le métropolite André.

« Nous implorons la miséricorde divine pour que la paix soit au plus tôt accordée à votre patrie attachée à la foi du Christ, nous prions pour l'unité de l'Église et du peuple, pour l'affermissement des âmes et des corps de tous les membres de l'EOU : son primat le béatissime métropolite Onuphre en tête, les membres du Synode, nos frères de ministère et le peuple chrétien », écrit Mgr André.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90205/>